

*Interessiert mich nicht die Bohne
sagst du und drehst dich um
Interessiert mich nicht die Bohne
Schublade auf Stempel drauf fertig
Hey, komm, sagt Gott: Mich interessiert die Bohne
Das Kleine
Das Unscheinbare
Jeder einzelne Mensch
Geh in dich!
Schau, was um dich ist
Weite deinen Blick!
Interessiert mich die Bohne –
dann wird die Welt weit
Spannend
Vielfältig
Bunt*

Andreas Paul (Misereor)

FASTEN²⁰²⁴AKTION
**INTERESSIERT
MICH DIE BOHNE**



Abschalten und Fair-Trade-Kaffee trinken!

Am heutigen Freitag findet auch in Haltern auf dem Wochenmarkt in der Zeit von 8 bis 12.30 Uhr wieder ein Misereor-Coffee-Stop statt. Es hat schon gute Tradition: Die Arbeitsgemeinschaft der Eine-Welt-Kreise Haltern am See beteiligt sich seit Jahren an dieser Aktion.

Die Aktion findet am heutigen Tag in vielen deutschen Städten an verschiedenen Orten statt: zu Hause, in Fußgängerzonen, bei der Arbeit, in Schulen oder in Vereinen. Mit dieser Aktion unterstützen die Kaffeetrinker Menschen in Afrika, Asien und Lateinamerika und bekommen dafür eine heiße Tasse Kaffee oder Tee. So fördern sie Misereor-Projekte und die Hilfe zur Selbsthilfe in den Ländern des globalen Südens.

Eine herzliche Einladung an alle, diese „Fair-Abredung“ anzunehmen und eine Tasse Kaffee gegen Armut und Ungerechtigkeit zu trinken.

Hey, komm, sagt Gott: Mich interessiert die Bohne...

